



## Ana Hernando

Miraflores De La Sierra, España  
Conferencista | Coach | Docente

**País de residencia:** España

**Nacionalidad:** España

**Idiomas:** Español

0.0



Comentarios (0)

### Áreas de conocimiento

Creatividad, Emprendimiento, Motivación, Trabajo en equipo, Imagen corporativa, Artes plásticas, Escultura.

### Descripción del perfil

Soy una escultora multidisciplinar con más de treinta años de trayectoria artística. Licenciada en Bellas Artes en 1993 por la Universidad Complutense de Madrid. Realicé mi primera exposición en 1988 y no he dejado de hacerlo desde entonces, tanto de manera individual como colectiva. Desarrollo mi trabajo en escultura, pintura, dibujo, medalla, diseño... etc., en diferentes técnicas y formatos, tanto en mi obra personal como de encargo. En 1999 se inauguró mi primera obra pública en Valladolid y son ya varias las ubicadas en diferentes localidades españolas. Desde 1993 soy miembro activo de la Federación Internacional de la Medalla (FIDEM), participando con mis piezas en las exposiciones internacionales de medalla artística. En 2018 recogí mi trayectoria en una autobiografía de 240 páginas y 500 fotografías con textos de 40 personas que me han acompañado en estos años. Lancé una campaña de crowdfunding para financiar esta autoedición, con muy buena acogida. He escrito una novela sobre emprendimiento, "Manuel emprendió. (Diario de supervivencia en positivo)", con la que he impartido varias charlas en la Universidad Europea de Madrid. Autoeditada y con mis propias ilustraciones. Cuento con un proyecto que lleva el arte al diseño industrial, C'UP Your choice on top!, que desarrolla la taza reversible C'UP desde 2010 y cuyos diseños forman parte de la colección permanente del Museo del Diseño de Barcelona desde 2019, reconociendo su funcionalidad y belleza. Dos capacidades en una sola pieza de vidrio, fabricadas artesanalmente en España. Con premios y participación en importantes exposiciones internacionales. Un proyecto con marca internacional y en pleno proceso de crecimiento. En 2019 creé un Club de Mecenazgo propio para desarrollar mis proyectos artísticos, ofreciendo a los miembros ventajas y financiación para la adquisición de mis obras. Un proyecto que me permite acercar los procesos y la realidad del artista a quienes apoyan el arte y disfrutan del trabajo creativo, formando parte de él con sus dificultades y pasiones. En 2020 ha visto la luz un libro con mis fotografías y reflexiones que invita a vivir cada día con intensidad y motivación, "#LaMiradaDeAnaHernando". Un libro con 52 miradas que se ha hecho realidad a partir de mis publicaciones en Instagram, gracias a la insistencia de mis seguidores. Cada una de las reflexiones ofrece la posibilidad de encontrar una alternativa para mejorar nuestra actitud y dar lo mejor de nosotros adaptándonos a cada momento, siendo resilientes y positivos desde la realidad de cada uno. Reflexiones sencillas y profundas que inspiran a través de una imagen convertida en metáfora. "Arte para vivir" es el lema que da sentido a desarrollar mi creatividad en múltiples campos, pero en los que es común la búsqueda de la esencia de las emociones, del diseño, del mensaje y de la imagen. Trabajar mis ideas con otros profesionales me resulta enriquecedor y es una fuente de nuevas ideas. Agradezco a todos ellos sus aportaciones y consejos, que me hacen crecer como profesional y como persona. No puedo evitar llevar a cabo aquello que creo posible, aquello que tiene un sentido y que puede aportar una emoción a quien se acerque a ver mis obras y trabajos. Gracias a esta pasión por compartir lo que me hace ser quien soy he tenido la oportunidad de transmitir el valor del trabajo bien hecho, el esfuerzo y el aprendizaje constante, en diferentes eventos educativos de todos los niveles, asociaciones y foros de networking. Actualmente sigo desarrollando mi creatividad en mi estudio, con nuevas obras artísticas. Continúo participando en exposiciones y eventos profesionales donde poder aprender y aportar experiencias.

### Conferencias, Cursos o Talleres

#### La creatividad como motor de la Humanidad.

Flexible

Un análisis de cómo la Humanidad avanza gracias a la creatividad en todos los campos y cómo el arte es el más elevado nivel creativo. Presentando las características de cada aspecto involucrado en el proceso creativo.

### Estudios

#### Curso de Aptitud Pedagógica

Universidad Complutense de Madrid

1994

#### Licenciada en Bellas Artes

Universidad Complutense de Madrid

1993

### Libros

#### "Manuel emprendió. (Diario de supervivencia en positivo)

La aventura de un emprendedor que pone en marcha una idea que le sorprendió en un sueño. Basada en un caso real. Una novela que hace un paralelismo del emprendimiento con los pecados capitales, convirtiéndose en una herramienta para seguir adelante con una sonrisa, a pesar de las dificultades, adaptándose a las circunstancias.

#### #LaMiradaDeAnaHernando

Cincuenta y dos fotografías y reflexiones de una artista para vivir cada día con intensidad. Frases motivadoras a partir de la experiencia personal, sencillas y reflejadas en las imágenes convertidas en metáforas. Ana Hernando busca la esencia de las emociones y las comparte en este libro. Conectar con la mirada del artista es el primer paso para querer tener una de sus obras.

### Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/ana-hernando>